

L'EUROPE INNOVANTE À TRAVERS LA DEEPTTECH

INNOVATIVE EUROPE THROUGH DEEPTTECH

INFORMATIONS

PRÉFACE

Le Plan Deeptech, mis en œuvre par Bpifrance, **visait à positionner la France comme un acteur majeur de l'innovation de rupture à l'échelle mondiale**. À l'origine doté d'un fonds de 3 milliards d'euros, ses ressources ont été renforcées en 2022 grâce à l'initiative France 2030, ce qui a renforcé le soutien aux institutions académiques et aux startups. La Deeptech, en tant que nouvelle vague, représente un enjeu sociétal majeur qui bouleverse les filières traditionnelles. Ce bouleversement est déjà en cours dans divers domaines où la Deeptech s'est implantée.

Le Conseil européen de l'innovation (EIC) est dédié à la facilitation du parcours des innovations de rupture depuis leur conception en laboratoire jusqu'à leur introduction sur le marché. Il constitue un élément clé du programme Horizon Europe, allouant **une enveloppe budgétaire substantielle de 10 milliards d'euros pour le financement des projets Deeptech** entre 2021 et 2027.

Bpifrance et l'EIC partagent une vision commune : catalyser l'émergence, stimuler l'accélération et propulser la croissance des innovations et entreprises Deeptech. Ensemble, ils œuvrent pour amplifier l'impact des innovations disruptives à une échelle globale.

Une semaine d'événements dédiés à promouvoir notre vision d'une Europe innovante grâce à la DeepTech. L'objectif de cette semaine, organisée par Bpifrance en soutien à la DeepTech, est de mettre en lumière les efforts concertés des différentes directions de Bpifrance : DeepTech, EuroQuity, Pole Europe et Innovation collaborative internationale. Ces équipes travaillent de concert pour soutenir les entreprises DeepTech en France et en Europe, et cette semaine est l'occasion de valoriser leur collaboration.

Cette semaine illustre nos efforts communs avec la Commission européenne pour la construction d'une Europe innovante au travers de la Deeptech. Tout cela représente une excellente opportunité de formuler une réponse européenne à ces grands enjeux de société sur la technologie, la santé, le climat ou encore la souveraineté.

FORWORD

The Deeptech Plan, implemented by Bpifrance, **aims to position France as a major player in disruptive innovation on a global scale**. Originally endowed with a €3 billion fund, its resources were strengthened in 2022 through the France 2030 initiative, reinforcing support for academic institutions and startups. Deeptech, as a new wave, represents a major societal challenge that is disrupting traditional industries. This upheaval is already underway in various fields where Deeptech has established a foothold.

The European Innovation Council (EIC) is dedicated to facilitating the path of **disruptive innovations** from their conception in the laboratory to their introduction on the market. It is a key element of the Horizon Europe program, allocating a substantial budget of 10 billion euros to fund Deeptech projects between 2021 and 2027.

Bpifrance and the EIC share a common vision: to catalyze the emergence, stimulate the acceleration and propel the growth of Deeptech innovations and companies. Together, they are working to amplify the impact of disruptive innovations on a global scale.

A week of events dedicated to promoting our vision of an innovative Europe through DeepTech. The aim of this week, organized by Bpifrance in support of DeepTech, is to highlight the concerted efforts of the various Bpifrance departments: DeepTech, EuroQuity, Pole Europe and International Collaborative Innovation. These teams work together to support DeepTech companies in France and Europe, and this week is an opportunity to showcase their collaboration.

This week illustrates our joint efforts with the European Commission to build an innovative Europe through Deeptech. All this represents an excellent opportunity to formulate a European response to the major challenges facing society in terms of technology, health, climate and sovereignty.

EIC ACCELERATOR InfoDay Paris 2024

LE 21 MAI 2024

**DE 8H30
À 14H00**

**BPIFRANCE LE HUB
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)**

Le 21 mai 2024, le Conseil européen de l'innovation (EIC) organise une journée d'information à Paris.

Cette **session d'information** se concentrera particulièrement sur le **programme EIC Accelerator**, qui soutient les **start-ups et les PME** pour développer et mettre à l'échelle **des produits ou services innovants deep-tech et disruptifs** au niveau technologique avancé (TRL 5-8). Nos experts parleront également du **Fonds EIC, le dispositif Plug-in et Business acceleration services (BAS)**.

Les participants auront la possibilité de poser des questions aux experts et de participer au déjeuner de réseautage. L'événement se déroulera en **anglais** et est organisé en collaboration avec Bpifrance dans le cadre du **projet Access2EIC**.

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

CONSEIL EUROPÉEN DE L'INNOVATION

DIAGNOSTIC EUROPE

**INSCRIPTION
À L'ÉVÉNEMENT**



EIC ACCELERATOR InfoDay Paris 2024

MAY 21st 2024

**FROM 8:30AM
TO 2PM**

**BPIFRANCE LE HUB
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)**

On 21 may 2024, the European Innovation Council (EIC) is organising an Info Day in Paris.

This info session will particularly focus on EIC Accelerator programme, which supports start-ups and SMEs to develop and scale up deep-tech and disruptive innovative products or services at the advanced technological level (TRL 5-8). Our experts will also talk about the EIC Fund and the Plug-in scheme and Business acceleration services (BAS).

Participants will have the opportunity to ask questions to the experts and to join the networking lunch.
The event will be held in English and it is organised in collaboration with Bpifrance in the framework of Access2EIC project.

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

EUROPEAN INNOVATION COUNCIL

DIAGNOSTIC EUROPE

**REGISTRATION
FOR THE EVENT**



ACCESS2EIC

EIC NCPs Training 2024

LE 21 MAI 2024

**DE 14H30
À 18H00**

**BPIFRANCE LE HUB
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)**

Access2EIC est une **action de coordination** et de soutien **d'une durée de 7 ans**, mise en place dans le but de **renforcer le réseau des points de contact nationaux (NCP)** de l'EIC (Conseil européen de l'innovation). Son objectif est **d'accompagner les candidats nationaux et d'améliorer la qualité des candidatures** soumises dans le cadre de l'EIC de 2021 à 2027.

Dans l'ensemble, le réseau vise à :

- **Améliorer la professionnalisation** et les compétences des NCP à travers l'Europe, ce qui facilitera **l'accès aux appels Horizon Europe**, réduira les barrières à l'entrée pour les nouveaux venus et **augmentera la qualité moyenne des propositions soumises**, en particulier pour les entrepreneures et dans les pays en voie d'élargissement.
- **Identifier et partager les bonnes pratiques**, promouvoir la coopération transnationale et **élever le niveau général de soutien aux candidats aux programmes**, en tenant compte des nouveautés d'Horizon Europe, du troisième pilier « Europe innovante » et des divers acteurs au sein de l'EIC-EIE.

Dans le cadre du projet Access2EIC, le 21 mai 2024, après la **Journée d'information du Conseil européen de l'innovation (EIC)** à Paris, une formation est prévue pour les **points de contact nationaux (NCP)** de l'EIC. Cette formation portera sur deux sujets : (1) **le processus d'investissement des lauréats de l'EIC Accelerator** et (2) **la sensibilisation aux instruments financiers de l'UE**, notamment InvestEU. Les participants auront l'occasion de poser des questions aux experts.

L'événement se déroulera **en anglais** et est organisé en collaboration avec Bpifrance dans le cadre du projet Access2EIC.

**INSCRIPTION
À L'ÉVÉNEMENT**

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

CONSEIL EUROPÉEN DE L'INNOVATION

EUROQUITY



ACCESS2EIC

EIC NCPs Training 2024

MAY 21st 2024

**FROM 2:30PM
TO 6PM**

**BPIFRANCE LE HUB
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)**

Access2EIC is a 7-year-long Coordination and Support Action established with the aim to empower the network of the EIC National Contact Points (NCPs), supporting national applicants and raising the quality of applications submitted under the EIC from 2021 to 2027.

Overall, the network will aim to:

- **Improve professionalisation** and skills of NCPs across Europe which in turn will help to **simplify access to Horizon Europe calls**, lowering the entry barriers for newcomers, and raise the average **quality of proposals** submitted particularly for women entrepreneurs and in countries that are widening.
- **Identify and share good practices**, promote transnational cooperation and raise the general standard of **support to program applicants**, taking into consideration the novelties under Horizon Europe, the third pillar “Innovative Europe” and the various stakeholders within the EIC-EIE.

As part of the Access2EIC project, on 21 May 2024, after the European Innovation Council (EIC) Info Day in Paris, a training planned for **EIC National Contact Points (NCPs)**. This training will focus on two subjects (1) **the investment process of the EIC Accelerator laureates** and (2) **Raising Awareness about EU financial instruments – InvestEU**. Participants will have the opportunity to ask questions to the experts.

The event will be held in **English** and it is organised in collaboration with Bpifrance in the framework of **Access2EIC** project.

REGISTRATION
FOR THE EVENT

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

EUROPEAN INNOVATION COUNCIL

EUROQUITY



EIC & EUROQUITY-BPIFRANCE

Climate Tech Investor Day

LE 21 MAI 2024

**À PARTIR
DE 11H00**

**BPIFRANCE LE HUB
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)**

Le Conseil européen de l'Innovation (EIC), en collaboration avec EuroQuity-Bpifrance, souhaite inviter les investisseurs à participer à la prochaine Journée des investisseurs de l'EIC, qui se tiendra à Paris (France) le 21 mai 2024.

Les bénéficiaires financés par l'EIC, travaillant dans le domaine des entreprises liées à la **technologie climatique**, axées sur la **mobilité, les villes intelligentes, les services environnementaux B2B et les solutions de stockage et d'efficacité énergétique**, auront l'opportunité de présenter leur entreprise.

Ces entreprises ont été sélectionnées par des représentants de 360 Capital, 3xP Global, Acciona Energia, Act Venture Partners, Air Liquide Venture Capital, Alter Equity, Bpifrance, Breakthrough Energy Ventures, Cathay Innovation, Cleantech France, Climate Invest, Core Angels, DeepTech & Climate Fonds, Demeter, Edenia, EIT Urban Mobility, Elaia, Elewit, Future Positive Capital, GP Bullhound, GTT, Honda Xcelerator Ventures, Jolt Capital, Junction Growth, kopaventures, matterwave ventures, Mirova, NCI, Net Zero Ventures, Planet A, Renault, Repsol, SE Ventures, Scaleup Partner, Supernova Invest, Terna, Vinci Venture Capital, Walter ventures, and World Fund.

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

CONSEIL EUROPÉEN DE L'INNOVATION

EUROQUITY

**INSCRIPTION
À L'ÉVÉNEMENT**

European
Innovation
Council



euroquity

EIC & EUROQUITY-BPIFRANCE

Climate Tech Investor Day

MAY 21st 2024

FROM 11AM

BPIFRANCE LE HUB
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)

The European Innovation Council (EIC), together with EuroQuity-Bpifrance, would like to invite investors to join the next EIC Investor Day, taking place in Paris (France), on 21st May 2024.

EIC-funded beneficiaries with **Climate Tech-related companies working on Mobility, Smart City, Environmental Services B2B, and Energy storage and efficiency solutions** will be able to pitch their business.

They were selected by representatives from 360 Capital, 3xP Global, Acciona Energia, Act Venture Partners, Air Liquide Venture Capital, Alter Equity, Bpifrance, Breakthrough Energy Ventures, Cathay Innovation, Cleantech France, Climate Invest, Core Angels, DeepTech & Climate Fonds, Demeter, Edenia, EIT Urban Mobility, Elaia, Elewit, Future Positive Capital, GP Bullhound, GTT, Honda Xcelerator Ventures, Jolt Capital, Junction Growth, kopa ventures, matterwave ventures, Mirova, NCI, Net Zero Ventures, Planet A, Renault, Repsol, SE Ventures, Scaleup Partner, Supernova Invest, Terna, Vinci Venture Capital, Walter ventures, and World Fund.

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

EUROPEAN INNOVATION COUNCIL

EUROQUITY

REGISTRATION
FOR THE EVENT



CONNECTING DEEPTech PIONEERS BY EUROQUITY – BPIFRANCE

LE 21 MAI 2024 | **À PARTIR DE 18H30** | **ATRIUM BPIFRANCE HAUSSMANN**
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)

EuroQuity, en collaboration avec le programme EIC Fund Accelerator et Access2EIC, organise un **cocktail spécial** réunissant les **lauréats EIC**, les **investisseurs** et les **représentants** de points de contact nationaux en Europe. Cet événement vise à favoriser les **échanges et le networking** entre les participants, créant ainsi des **opportunités de collaboration et d'investissement**.

Au cours de la soirée, les participants auront l'occasion d'échanger des **idées**, d'établir des **connexions** précieuses et d'explorer des **partenariats potentiels**.

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

EUROQUITY



euroquity

CONNECTING DEEPTech PIONEERS BY EUROQUITY – BPIFRANCE

MAY 21st 2024

FROM 6:30PM

**ATRIUM BPIFRANCE HAUSSMANN
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)**

EuroQuity, in collaboration with the EIC Fund Accelerator program and Access2EIC, is organizing a **special cocktail party** bringing together **EIC winners, investors** and **representatives** of national contact points in Europe. The event is designed to encourage **exchanges and networking** between participants, creating **opportunities for collaboration and investment**.

Over the course of the evening, participants will have the opportunity to exchange **ideas**, make valuable **connections** and explore potential **partnerships**.

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

EUROQUITY



euroquity

HORIZON DEEPTech

QUELLES SYNERGIES ENTRE LES STRATÉGIES FRANÇAISE ET EUROPÉENNE POUR UNE EUROPE INNOVANTE ?

LE 22 MAI 2024

DE 15H
À 15H30

VIVATECH (PORTE DE VERSAILLES)
- STAND BPIFRANCE -

Les **stratégies** françaises et européenne en faveur de **l'innovation** s'harmonisent parfaitement avec les initiatives de Bpifrance et du Conseil Européen de l'Innovation. Elle vise à **favoriser l'émergence, l'accélération et la croissance des innovations** et des entreprises **Deeptech**, en vue de déployer à grande échelle des innovations disruptives.

Dans le cadre de la semaine **Europe innovante** grâce à la DeepTech, Bpifrance et le Conseil Européen de **l'Innovation** mettront en avant les facteurs clés et les **synergies essentielles** qui doivent se créer entre tous les acteurs de cet écosystème pour assurer la réussite de **l'accompagnement** de la DeepTech en France et en Europe.

Cette table ronde sera animée par **Pascale Ribon** (Directrice Deeptech Bpifrance) et **Michiel Scheffer** (Directeur du board du Conseil Européen de l'Innovation) dans le stand de **Bpifrance à VivaTech** le 22 mai 2024, de 15h à 15h30.

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

CONSEIL EUROPÉEN DE L'INNOVATION

LES DEEPTech

L'OBSERVATOIRE DE LA DEEPTech

INSCRIPTION
À L'ÉVÉNEMENT

VIVA
TECHNOLOGY



European
Innovation
Council



HORIZON DEEPTech

WHAT SYNERGIES BETWEEN THE FRENCH AND EUROPEAN STRATEGIES FOR AN INNOVATIVE EUROPE ?

MAY 22nd 2024

**FROM 3 PM
TO 3.30 PM**

**VIVATECH (PORTE DE VERSAILLES)
- STAND BPIFRANCE -**

The French and European innovation **strategies** are perfectly aligned with the **initiatives** of Bpifrance and the European Innovation Council. It aims to foster the **emergence**, acceleration and growth of Deeptech innovations and companies, to deploy **disruptive innovations** on a large scale.

As part of «Innovating Europe through DeepTech» week, Bpifrance and the European Innovation Council will be highlighting the **key factors** and essential synergies that need to be created between all the players in this **ecosystem** to ensure the **success** of DeepTech support in France and Europe.

This round table will be moderated by **Pascale Ribon** (Bpifrance Deeptech Director) and **Michiel Scheffer** (Director of the European Innovation Council Board) on the **Bpifrance stand at VivaTech** on 22 May 2024, from 3pm to 3.30pm.

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

CONSEIL EUROPÉEN DE L'INNOVATION

LES DEEPTech

L'OBSERVATOIRE DE LA DEEPTech

**REGISTRATION
FOR THE EVENT**

**VIVA
TECHNOLOGY**



European
Innovation
Council



EUROPE'S DEEPTech MEETUP

LE 23 MAI 2024 | **DE 14H30 À 22H** | **RDJ BPIFRANCE HAUSSMANN**
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)

Bpifrance, en partenariat avec France DeepTech, France Invest, et BAE, organise la première édition du Europe's Deeptech Meetup le 23 mai, en parallèle de Vivatech, et vise à mettre en lumière les 50 startups françaises les plus prometteuses issues des secteurs de la santé, du digital, de l'industrie et du sustainable, du pré-seed à la Série A. Ces startups ont toutes été soigneusement sélectionnées par un panel d'investisseurs européens.

La journée sera marquée par des rencontres individuelles entre porteurs de projets et investisseurs, ainsi que par des tables rondes sur les tendances de l'écosystème deeptech européen et se conclura par un moment d'échange autour d'un cocktail dinatoire.

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

EUROQUITY

LES DEEPTech

L'OBSERVATOIRE DE LA DEEPTech

INSCRIPTION
À L'ÉVÉNEMENT



European
Innovation
Council



Tech
Days
Paris

EUROPE'S DEEPTech MEETUP

MAY 23rd 2024 | **FROM 2.30PM TO 10 PM** | **RDJ BPIFRANCE HAUSSMANN**
(8 BOULEVARD HAUSSMANN, 75009 PARIS)

Bpifrance, in partnership with France DeepTech, France Invest, and BAE, is organizing. Europe's Deeptech Meetup on May 23th, alongside Vivatch, and aims to spotlight the 50 most promising French early stage deeptech startups from pre-seed to Series A. These startups from the healthcare, the sustainable, the industrial and the digital sectors, have all been selected by an esteemed panel of European investors.

The day will feature one-on-one meetings between project owners and investors, as well as panel discussions on trends within the european deeptech ecosystem, followed by a networking dinner to allow all attendees to discuss and catchup on their respective activities.

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

EUROQUITY

LES DEEPTech

L'OBSERVATOIRE DE LA DEEPTech

REGISTRATION
FOR THE EVENT



European
Innovation
Council



Tech
Days
Paris

WOMEN IN TECH

SUPPORT EEN

LE 24 MAI 2024

16H

COMPTOIR DROUOT
(24 RUE DROUOT 75009, PARIS)

Bpifrance en collaboration avec le réseau de la Commission Européenne Enterprise Europe Network et la Chambre de Commerce Franco - Allemande.

Nous avons le plaisir de vous convier à la Rencontre Franco-Allemande des Entrepreneures qui se tiendra le 24 Mai 2024 à partir de 16h à 24 Rue Drouot, Paris 75009 .

Cet événement unique rassemblera des **femmes entrepreneures** allemandes et françaises pour **échanger, collaborer et partager** leurs expériences. Venez explorer les **écosystèmes d'innovation** en France et en Allemagne, et identifier les **opportunités de collaboration**.

BPIFRANCE VOUS ACCOMPAGNE

ACCOMPAGNEMENT VERS LES PROJETS D'INNOVATION COLLABORATIVE INTERNATIONALE

ACCOMPAGNEMENT DES ENTREPRISES VERS LES FINANCEMENTS EUROPÉENS (EEN)

DIAGNOSTIC PARTENARIAT TECHNOLOGIQUE INTERNATIONAL

INSCRIPTION
À L'ÉVÉNEMENT



WOMEN IN TECH

SUPPORT EEN

MAY 24th 2024

4 PM

COMPTOIR DROUOT
(24 RUE DROUOT 75009, PARIS)

Bpifrance in collaboration with the European Commission's Enterprise Europe Network and the Franco-German Chamber of Commerce.

We are pleased to invite you to the Rencontre Franco-Allemande des Entrepreneures to be held on May 24, 2024 from 4pm at 24 Rue Drouot, Paris 75009 .

This unique event will bring together German and French **women entrepreneurs** to **exchange, collaborate and share** experiences. Come and explore the innovation ecosystems in France and Germany, and identify **opportunities for collaboration**.

BPIFRANCE SUPPORT YOUR COMPANY

INNOVATION COLLABORATIVE INTERNATIONALE

EEN TONIC

DIAG PTI

REGISTRATION
FOR THE EVENT

